

## Was wäre wenn?

Was wäre wenn es in Teilen der Erde, wo es eher kühler ist, wärmer wird oder in Teilen wo es eher wärmer ist, kühler wird? In Gegenden wo es sehr kalt ist, zum Beispiel am Nordpol, gibt es viel Eis. Wenn es allerdings in diesen Gegenden wärmer werden würde, dann würde das Eis schmelzen und dadurch würde der Meeresspiegel steigen, dass dann wiederum zu Überschwemmungen in Gegenden führt, die nahe über dem Meeresspiegel liegen. Es könnten außerdem die Tiere, die in den kalten Regionen leben, auch nicht mehr vernünftig dort leben und würden irgendwann aussterben. Das ist zum Beispiel bei Eisbären der Fall. Die Überschwemmungen, die hervorgerufen werden würden, würden zusätzlich noch den Lebensraum von manchen Tieren wegnehmen und natürlich auch den der Pflanzen. Dort wo damals Pflanzen standen, die an Land wuchsen, würden dann Pflanzen stehen, die im Wasser wachsen.

In den Regionen, in denen es sehr heiß ist, zum Beispiel in der Wüste, würde es ähnlich sein, wie in den kalten Gebieten. Tiere die dort gelebt haben, würden aussterben und Pflanzen die dort wuchsen, würden ebenfalls sterben, weil eben der natürliche Lebensraum verändert werden würde.

Generell würde sich alles im Bereich Pflanzen und Tiere verändern, weil der Lebensraum sich verändern würde. Pflanzen würden an anderen Orten wachsen, Tiere würden aussterben und Land würde sich ebenfalls verändern.